

21 jan 2022 -17:47

Appartient à [Conseil des ministres du 21 janvier 2022](#)

Prolongation de l'engagement opérationnel belge au Mali en 2022

Sur proposition de la ministre de la Défense Ludivine Dedonder, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la prolongation de l'engagement opérationnel belge au Mali en 2022.

La Belgique considère le Sahel comme une zone prioritaire où une approche globale est mise en œuvre. À cette fin, la Défense prévoit de poursuivre le déploiement opérationnel des années précédentes au Mali.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Ludivine Dedonder, ministre de la Défense
Rue Lambermont, 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 441 52 00
<https://dedonder.belgium.be>
ludivine.dedonder@mil.be

Rodolphe Polis
Porte-parole (FR)
+32 478 33 57 35
rodolphe.polis@mil.be

Cédric Maes
Porte-parole (NL)
+32 479 34 79 23
cedric.maes@mil.be